## COURRIER DE L'OUEST DU SAMEDI 16 MARS 2019

## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

## Sixième polar fin mars, un septième à Noël



L'écrivain Francis Pintaud fait découvrir ses polars.

Mardi, les bénévoles de la bibliothèque municipale ont reçu Francis Pintaud, écrivain local, auteur de polars, venu échanger avec une vingtaine de personnes.

« J'ai toujours aimé lire, je suis un boulimique. Enfant, il n'y avait pas de bouquin à la maison, je lisais tout ce que je trouvais à l'école. Je lis trois bouquins à la semaine en plus d'écrire. À 17 ans, j'écrivais un journal. En 1997, devenu éducateur, je travaillais une nuit par semaine et je me suis mis à écrire. » Grâce à l'insistance de Babeth, sa femme, à la retraite, Francis Pintaud sort ses cahiers des tiroirs et crée le personnage de Fred Millard. « Pas un policier, pas un détective, pas d'arme, mais un sacré fouineur avec son comparse le brocanteur. Des enquêtes clauses et résolues, dont la manière ne convient pas à nos deux amis... ».

Pas de grand voyage pour les personnages des livres, tout se passe en Gâtine. L'auteur se plaît uniquement sur le sol et dans les paysages gâtinais et dit, en riant, que ses plus grandes épopées sont dans les départements limitrophes.

Cinq romans déjà parus, le prochain d'ici la fin du mois avec un titre fait de jeu de mots comme les affectionne l'écrivain, « Dix amants sur canne en paix » et, pour Noël, il est prévu de sortir le septième, « La fille en C du pire athée ».

Mail: elisabeth.pintaud@wanadoo.fr

